

# Sitzungsprotokoll des FSR Informatik

DATUM  
26. Juni 2020



ZEITRAUM  
16:00 Uhr bis 18:00 Uhr

PROTOKOLL  
Frank Thiemicke

fsr\_info

SITZUNGSLEITUNG  
Sophie Blum

BESCHLUSSFÄHIG  
Ja

## Anwesende:

- |   |   |
|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Daphne Frederike Auer | <input checked="" type="checkbox"/> Max Müller (ab TOP 2) |
| <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Martina Blum   | <input checked="" type="checkbox"/> Laura Schamul         |
| <input checked="" type="checkbox"/> Maximilian Hagner     | <input checked="" type="checkbox"/> Frank Thiemicke       |
| <input checked="" type="checkbox"/> Paul Köppert          | <input checked="" type="checkbox"/> Maurice Wenig         |
| <input checked="" type="checkbox"/> Marwan Lamat          | <input checked="" type="checkbox"/> Henning Martin Woydt  |

## Gäste:

- |   |  |
|---|--|
| <input type="checkbox"/> Sarah Bachinger    | <input type="checkbox"/> Evan Lucas Möller-Stechbart |
| <input type="checkbox"/> Felix Kleinsteuber | <input type="checkbox"/> Marek Sommerfeld            |

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit  und unterstützende Mitglieder mit  gekennzeichnet.

## Tagesordnung

TOP 1	Post und Mails .....	2
TOP 2	Gremien .....	2
TOP 3	Veranstaltungen .....	3
TOP 4	Sonstiges .....	3

### TOP 1 Post und Mails

- Der StuRa plant eine Instagram-Präsenz und suchen nach Hilfe durch Social-Media-erfahrene FSRe. Wir sehen bei uns keine Kapazität.
- Die Studieneinführungstage laufen sehr wahrscheinlich digital ab. Allerdings soll im Vorkurs so viel Präsenz wie möglich erhalten werden. Hierzu wird diskutiert.
- Der Bibliotheksausschuss tagt bald wieder. Wir sehen von unserer Seite aus keinen Handlungsbedarf.
- Die vorläufigen Wahlergebnisse der Gremienwahlen 2020 wurden veröffentlicht.
- Die [Informationsseiten zu Prüfungen im Sommersemester 2020](#) wurden mit Hinweisen für Studierende erweitert. Hierzu wird um Feedback gebeten. Wir sammeln das Feedback bis Montag, den 29.06.2020, 12:00 Uhr, über den Mailverteiler. Maurice kümmert sich im Anschluss um eine gesammelte Weiterleitung.
- Das nächste MINT-Festival wird im Zeitraum 14.–16.09.2021 stattfinden.
- Das Lehramtsreferat hat den bisher intern gehaltenen offenen Brief veröffentlicht. Wir ergreifen hierzu die gleichen veröffentlichenden Maßnahmen wie zum offenen Brief zum Solidarsemester zu Beginn des Sommersemesters.

### TOP 2 Gremien

- Im Fakultätsrat wurden die Examenspreise diskutiert. Es werden drei Preise vergeben.
- Außerdem wurde das Konzept zur Vorlesungsaufzeichnung im Fakultätsrat diskutiert. Dazu gab es Feedback der Dozenten:

- BigBlueButton sollte im Optimalfall Defaults für den Urheberrechtshinweis beinhalten. Das KSZ wird hierzu die Default-Präsentation ändern.
- Herr Zumbusch äußert sich gegen eine Aufzeichnungspflicht. Eine solche existiert weder noch wird sie vom Konzept vorgesehen.
- Herr King wirft die Problematik der Verhinderung des Fragestellens mit Pseudonym ein, falls wegen Datenschutzaspekten auf den pseudonymisierten Beitritt zur Live-Vorlesung zugunsten der Aufzeichnung verzichtet wird. Wir können dies datenschutzrechtlich nicht nachvollziehen.
- Herr Richter leitet das Konzept gemeinsam mit der Stellungnahme des Rechtsamts an alle Lehrenden weiter.
- Daphne hat im Fakultätsrat auf die Universitätsempfehlungen zu digitalen Prüfungen hingewiesen.
- Herr Giesen dankte für die Durchführung unserer Zwischenumfrage zur digitalen Lehre in der Informatik.

### TOP 3 Veranstaltungen

- Die Physiker-Fahrradtour wird am 04.07.2020 stattfinden. Die [Anmeldungsseite](#) findet sich auf der Seite des FSR Mathematik.
- Am 09.07.2020 wird über BigBlueButton die Stadtrallye stattfinden. Es werden weiterhin Helfer gesucht (Meldung an Felix, Sophie oder Max).
- Die Online-Kneipentour mit den Chemikern wird am 15., 16. oder 17.07.2020 stattfinden.

### TOP 4 Sonstiges

- Die AG Ada-Lovelace-Preis hat getagt. Das Protokoll ergeht per Mail. Wir einigten uns darauf, bis zum 06.07. die existierenden Konzepte über den FSR-Verteiler zu verschicken. Falls bis zum 10.07. kein Diskussionsbedarf angemeldet wird, werden die Konzepte gesammelt an den Fifi geschickt; sonst wird es am 10.07. in der Sitzung noch einmal diskutiert.
- Marek hat am Bewerbungsgespräch für die Stelle am KSZ teilgenommen.
- Herr Schukat wird seinen verfrühten Beginn der Vorlesungszeit nicht kompensieren. Die Studierenden in Mustererkennung müssen damit mehr Stoff

erbringen als in der verkürzten Vorlesungszeit vorgesehen. Henning kontaktiert hierzu noch einmal Herrn Neumann.